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      Аннотация

    
        
          Объект исследования – стратегическое развитие предприятия.
Цель исследования – разработка стратегии развития предприятия на примере Philip Morris International.
В качестве основных методов исследования можно выделить аналитический метод, который применялся в рамках всех трех разделов работы. Кроме того, важную роль сыграли такие методы, как формализация, математические методы исследования и описание. Наконец, в качестве метода исследования можно выделить разработку стратегии предприятия. 
В рамках исследования был проведен анализ мирового и  российского рынков табачной продукции. Кроме того, был проведен анализ деятельности табачной корпорации Philip Morris International, рассмотрена ее стратегия развития в мире. Затем, на основе имеющихся данных, была разработана стратегия развития PMI в России до 2025 г. Разработанная стратегия развития PMI в России до 2025 г. является новизной данной ВКР.
Данное исследование имеет практическую значимость для ученых и исследователей в области стратегического развития и планирования. Кроме того, результаты данного исследования будут полезны аналитикам в области табачной промышленности и мирового табачного рынка. Наконец, данная работа имеет практическую значимость для сотрудников табачной корпорации Philip Morris International, особенно для российских дочерних компаний корпорации.
        

        
          The object of the research is the strategic development of the enterprise.
The purpose of the study - the development strategy of the enter-prise on the example of Philip Morris International.
The main methods of research can be identified analytical meth-od, which was used in all three sections of the work. In addition, such methods as formalization, mathematical research methods and description played an important role. Finally, as a research method, you can highlight the development of an enterprise strategy.
As part of the study, an analysis of the global and Russian markets for tobacco products was conducted. In addition, Philip Morris Internation-al tobacco corporation was analyzed, its development strategy in the world was considered. Then, based on the available data, a PMI development strategy in Russia until 2025 was developed. The PMI development strategy developed in Russia until 2025 is a novelty of this work.
This study has practical significance for scientists and researchers in the field of strategic development and planning. In addition, the results of this study will be useful to analysts in the field of the tobacco industry and the global tobacco market. Finally, this work has practical significance for employees of the Philip Morris International Tobacco Corporation, especially for the corporation’s Russian subsidiaries.
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